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CONTRE VENTS 
& MARÉES

Les Béland-Côté / p. 4 

TOTALEMENT 
TRANSPARENT 

Entrevue avec Mario Tessier / p. 8
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BATEAUX
DE PÊCHE
PLAISIR +  AVENTURE

UNE PASSION 
AU FÉMININ

Entrevue avec Marie Véronneau / p. 4

UNE VRAIE 
HISTOIRE DE PÊCHE

Christian Beaudry / p. 7
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ATTEINDRE 
DE NOUVEAUX 
SOMMETS

Visitez notre site web
princecraft.com 
1 800 395-8858

CONCEPTION ET DESIGN  
absolu.ca

RECHERCHE ET RÉDACTION 
absolu.ca

PHOTOGRAPHIE 
absolu.ca  
Benoit Brühmüller 
Claude Denis

Consultez aussi le magalogue  
BATEAUX  
DE PÊCHE 2019  
de Princecraft®!

La passion d’être toujours meilleurs. La détermination à concevoir la perfection.  
En 2019, Princecraft® surpasse ses ambitions.

À titre de nouveau président, c’est avec une immense fierté que je vous présente aujourd’hui 
les modèles 2019. Des embarcations exceptionnelles qui sont le symbole de notre présence 
dominante sur le marché canadien et de notre forte croissance sur le marché américain.

Depuis 1954, de génération en génération, nous concevons des embarcations de grande 
qualité, pour vous. Pour vous surprendre, pour vous faire rêver, pour que vous soyez fiers, et en 
sécurité. Afin que la navigation telle que vous la connaissiez parvienne à un niveau supérieur. 

La qualité de nos matériaux et de nos méthodes de fabrication ainsi que la fiabilité et la 
performance de nos produits représentent le cœur et l’ADN de tous les membres de l’équipe 
Princecraft®. Princecraft® est, et demeure, une grande famille de gens talentueux  
et passionnés qui, ensemble, sont toujours prêts à avancer et à vous en donner plus.

Avec le rythme de vie rapide et effréné que nous connaissons aujourd’hui, il est essentiel 
de prendre du temps pour s’évader, et nous sommes persuadés que nos produits sauront 
dépasser vos attentes.

Au nom de toute l’équipe, je tiens à remercier tous les propriétaires de produits 
Princecraft®, nos concessionnaires, nos fournisseurs ainsi que tous les gens qui  
contribuent au succès actuel de Princecraft®.

Au plaisir de partager l’atteinte de nouveaux sommets avec vous!

Rodier Grondin, président2
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8SUGGESTIONS  
DE LECTURE

ENSEMBLE POUR 
LA CAUSE !

PONTONS ET  
ANIMAUX

CONTRE VENTS  
& MARÉES

MARIO TESSIER :  
TOTALEMENT 
TRANSPARENT

2019
NOUVEAUTÉS  

MODÈLES
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Difficile de ne pas tomber en amour avec l’extrémité est de notre Québec, la Gaspésie. 
Mais c’est lorsqu’on fait la connaissance d’un clan purement gaspésien que l’on 
comprend l’ampleur de l’esprit familial qui y règne, dont celui de la famille  
Béland-Côté. Rencontre avec une famille unie, pour qui les balades en ponton  
sont devenues une tradition rassembleuse, à l’image des épreuves traversées.

13 août 2018, 16 heures, marina de Gaspé. Le voile qui cache le soleil n’atténue en  
rien le sourire de ceux qui nous accueillent sur le quai. Si l’on pensait venir y faire  
la rencontre de Francis Côté et de son fils Jean Michel, nous avons vite compris qu’ici, 
quand il est question de famille, c’est en version élargie. « Le ponton, on l’a acheté  
en gang. Ça nous a permis d’en avoir un plus gros », nous mentionne Bella Béland,  
la femme de Francis. Et il n’y a pas de casse-tête et de calendrier à savoir qui l’utilise, 
non! La plupart du temps, ils se retrouvent tous ensemble à naviguer dans la baie  
de Gaspé, que ce soit le midi, à l’apéro ou au clair de lune. 

La dynamique de la famille se dessine déjà à mesure que tout le monde prend place  
sur le ponton, un Vectra 25 2018. C’est à travers les taquineries et les rires de  
parents et d’amis que Jean Michel Côté, le cadet du voyage, recule à bord du ponton 
dans son fauteuil roulant. Il nous explique alors d’où leur est venue la piqûre :  
« On avait essayé ça une fois dans le ponton d’un homme qui organisait des croisières,  
la porte était adaptée aux gens à mobilité réduite. J’ai vu à quel point c’était facile  
pour moi d’avoir accès à cette embarcation-là. C’est grand, c’est spacieux. Ce n’est 
tellement pas compliqué. » 

Pas compliqué. Ces mots sont exactement ceux qui nous viennent à l’esprit quand  
on rencontre les Béland-Côté. Mais la vie, elle, n’a pas toujours été aussi simple... 

CONTRE  
VENTS  
& MARÉES

LES BÉLAND-CÔTÉ
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« J’ai vu à quel point c’était  
facile pour moi d’avoir accès  

à cette embarcation-là.  
C’est grand, c’est spacieux. » 

› Jean Michel Côté

DOMINEZ L’EAU MD 5
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L’INSTANT D’UNE TEMPÊTE 

Le 8 janvier 2010, alors que Francis et Jean Michel participent  
à une randonnée de motoneige entre Gaspé et Murdochville, une 
branche vient bousculer la vie de toute la famille Béland-Côté. 
Une branche trop bien cachée par le verglas, qui sera libérée 
par la motoneige de Jean Michel et qui s’enfoncera à travers 
tout son corps. Il ne suffira que d’une fraction de seconde pour 
changer le destin de l’homme, alors âgé de 26 ans. Il ne peut 
plus marcher. 

Sept mois s’écoulent avant que Jean Michel ne sorte de l’hôpital. 
Il devra tout adapter à sa condition : son camion, sa maison, 
ses activités, sa façon de vivre avec le regard des autres. 
Malgré tout, il se considère chanceux : « Les seuls maux que j’ai 
aujourd’hui, c’est moi qui me les inflige », dit-il en riant. Il fait 
référence aux moments festifs qu’il partage avec ses proches. 

Aujourd’hui âgé de 35 ans, Jean Michel étudie en travail social 
et écrit des chroniques radio et des numéros d’humour avec sa 
sœur Ève (l’une des humoristes du duo Les Grandes Crues).  
Il fait toujours de la motoneige et du quatre-roues, il s’entraîne 
et prend soin de lui. Ça ne fait pas de doute, sa bonne humeur 
est contagieuse, et son aura est inspirante. « Mais il ne faut  
pas se mettre la tête dans le sable, ça change la dynamique », 
nous dit sa maman, Bella, avec une émotion certaine. Et tous  
les membres de l’équipage acquiescent à leur façon.

 
 
PLONGER ENSEMBLE 

À bord de leur ponton qu’ils nomment fièrement (et 
affectueusement) le BéCô, les confidences de la famille se font 
tout naturellement, entre deux bouchées de saumon et de 
maquereau fumé maison. Malgré deux années plus difficiles 
et des émotions nouvelles à apprivoiser, on sent que les 
Béland-Côté sont soudés par ce qui les a unis : l’imprévisible. 
Imprévisibles, comme les progrès de Jean Michel, qui se 
baignait pour la toute première fois depuis son accident la veille 
de notre entrevue. Imprévisible, comme la leçon de vie que cette 
simple rencontre aura su nous apporter. Imprévisibles, comme 
les vents et marées. 

* Nous tenons à remercier Francis, Bella, Jean Michel,  
 Ann, Marlène, Alban, Roger et Renée pour leur accueil  
 si chaleureux et le moment passé ensemble. 
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Vous êtes confortablement installé sur votre ponton 
Princecraft®. Les rayons du soleil surplombent l’eau et 
vous éteignez le moteur pour savourer l’été comme il se 
doit. Pourquoi ne pas en profiter pour vous plonger  
dans une lecture complètement divertissante? 
Voici cinq suggestions de lecture pour  
vous évader… le temps d’une traversée! 

S U G G E S T I O N S  D E  L E C T U R E

NOUS ÉTIONS  
LE SEL  
DE LA MER 
ROXANNE BOUCHARD

Une histoire qui vacille entre  
intrigue policière et poésie,  
où une femme part à la recherche  
de ses racines gaspésiennes. 

« C’est Vital. Ça a l’air qu’il a ramassé 
un cadavre dans ses filets. Il l’a dit 
dans sa radio. Tu veux qu’on t’en 
raconte, des histoires de marins? 
Reste avec nous autres pis tu vas  
en voir, la p’tite! » 

LE DERNIER 
CHALET 
YVON RIVARD

Dans son chalet du Bas-Saint-Laurent, 
face au fleuve, Alexandre se demande 
ce qu’il devrait faire du reste de sa vie. 
Un roman qui nage en eaux profondes, 
loin de tout ce qui est artifices.  
Une grande réflexion sur la vie.

SOUS LA 
SURFACE 
MARTIN MICHAUD 

Voici le thriller par excellence!  
Des chapitres courts, une précision 
et une finale qui vous surprendront : 
tout est là pour vous tenir en haleine 
durant toutes vos vacances! 

LE GRAND  
MARIN 
CATHERINE POULAIN 

C’est l’histoire de Lili Colt, une femme 
qui débarque en Alaska avec l’idée  
de réaliser son plus grand rêve : 
devenir pêcheuse en haute mer.  
Un roman puissant et l’évocation  
de paysages grandioses!

PAUL À  
LA PÊCHE 
MICHEL RABAGLIATI 

Pour ceux qui aiment les bandes 
dessinées, Paul à la pêche raconte  
de merveilleuse façon une histoire  
de pêche dans une pourvoirie  
du Québec où l’amitié et l’amour  
sont au rendez-vous.

QUAND  
PONTON RIME  
AVEC ÉVASION

DOMINEZ L’EAU MD 7
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TOTA
 LEMENT 
TRANSPA
 RENT

Avez-vous déjà rencontré quelqu’un et eu l’impression de connaître cette 
personne depuis très longtemps? C’est ce qui s’est produit lorsque nous avons 

mis les pieds sur le quai de la marina de Contrecœur, en Montérégie. À bord de son 
Vogue, parcourant le fleuve Saint-Laurent, Mario Tessier nous a partagé sa nouvelle 

passion pour la navigation et, surtout, sa passion pour la vie… sans filtre.

Photographe :  
Captures de vie par Vicky Landry  
Maquillage et coiffure :  
Sylvie Couture maquilleuse professionnelle

MARIO TESSIER
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Pour sa toute première embarcation, comme pour 
beaucoup de choses, Mario Tessier y est allé sans 
demi-mesure. À peine les bouées remontées, il 
monte le volume de sa chaîne stéréo et ne tarde 
pas à nous dire que son ponton (un Vogue 25 pieds 
avec un moteur de 250 forces) est tout simplement 
hallucinant. « Je ne peux pas croire que je m’en suis 
passé aussi longtemps », mentionne-t-il. Pour lui,  
c’est un véritable lieu de rassemblement qui lui 
permet autant de s’arrêter que de célébrer et d’en  
faire profiter tous ses proches. 

HUMORISTE, ANIMATEUR, ÉPICURIEN

À 47 ans, Mario Tessier fait de la quête de vérité sa 
plus grande ligne de conduite. Ce n’est pas un homme 
de nuances, et il ne s’en cache pas. « Je n’ai jamais eu 
vraiment de zone grise, mais en vieillissant, j’essaie 
d’avoir moins de filtres. C’est beaucoup plus difficile  
à appliquer qu’on aimerait. » 

C’est d’ailleurs autour de cette quête qu’il a bâti son 
deuxième spectacle, intitulé Transparent, qu’il rodera 
à l’été 2019. Et comme il déteste faire les mêmes 
choses deux fois, il s’agit d’un spectacle très différent 
de son premier spectacle solo, Seul comme un grand, 
qui avait été un franc succès. Ce nouveau spectacle 

sera en fait l’occasion pour Mario Tessier de 
dire ce qu’il pense, de surprendre, tout 

en demeurant qui il est. « Comme dans 
tout ce que je fais, je veux qu’il reste 

quelque chose à la fin du show. 
J’aime quand un spectacle est  
une courbe d’émotions, sans  
les imposer », confie-t-il. 

Lorsqu’on lui demande s’il a 
encore des rêves professionnels, 

Mario Tessier n’hésite pas une 
seconde : il aimerait jouer dans un 

drame et dans une comédie musicale. 
Il se définit d’ailleurs comme un véritable 

adepte de ce dernier type de spectacles (il en 
a vu près d’une centaine!). Est-ce son expérience de 
soldat qui fait en sorte qu’il carbure aux objectifs et 
qu’il met tout en œuvre pour les atteindre? Peut-être. 
Une chose est certaine, que ce soit à la radio, à la 
télévision ou sur scène, Mario Tessier aime ce qu’il 
fait. Et ça transparaît : « Si mon cœur n’est pas là,  
je ne le fais pas. J’ai la liberté de choisir ce que je  
veux faire. Si je continue, c’est que ça me tente. »

VIVRE LE MOMENT 

Quiconque rencontre la moitié des Grandes 
Gueules ne peut s’empêcher de revenir 
sur ces vingt années mémorables, et nous 
ne faisons pas exception. Heureusement 
pour nous, Mario Tessier n’est pas de ceux 
qui sont fatigués de se faire parler de leur 
succès populaire. Il ne renie pas cette 
période, il en est même fier. Il se considère 
chanceux d’avoir pu vivre cette expérience. 
Car c’est un fait : l’humour au temps du 
numérique n’est plus celui des décennies 
antérieures. « Tout le monde a une opinion. 
Mais maintenant, tout le monde peut la dire 
en une fraction de seconde à travers les 
réseaux sociaux. Je trouve ça lourd à porter. 
C’est certain qu’on ne pourrait plus faire 
aujourd’hui ce qu’on faisait autrefois. » 

S’il aime bien Twitter comme moyen de 
raconter des blagues, l’humoriste n’a pas 
encore succombé à Instagram et cette 
folie de se prendre en photo partout, 
tout le temps. Et même s’il considère 
avoir encore « 27 ans dans sa tête », il ne 
compte pas mettre de côté cette volonté 
de vivre le moment pleinement, et non  
à travers un écran.

Debout derrière le volant de son ponton, 
Sunshine reggae dans les oreilles et un 
sourire au visage, Mario Tessier nous 
fait vite sentir comme chez nous. Notre 
entrevue sur la rivière Richelieu se 
transforme rapidement en rencontre 
amicale. Et on se dit que c’est exactement 
ce qu’on apprécie de nos amis : qu’ils 
soient transparents. Mission accomplie! 

« Je ne peux  
pas croire que  

je m’en suis  
passé aussi  
longtemps. » 
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Si Princeville fait partie de l’ADN de 
Princecraft®, il va de soi que Princecraft® 
désire s’impliquer et s’engager dans  
son milieu. Dans le but d’encourager  
ses employés à redonner à la collectivité, 
Princecraft® les invite à faire du bénévolat 
dans différentes sphères telles  
que la santé, le sport, l’éducation  
et l’environnement. 

« En créant un programme 
d’encouragement au bénévolat, on 
favorise non seulement l’engagement, la 
performance, la créativité et la motivation, 
mais on s’assure aussi de faire notre 
part dans notre milieu en permettant 
aux organismes d’avoir accès à de 
nouvelles ressources », affirme d’entrée 
de jeu Christine Monfette, directrice des 
ressources humaines chez Princecraft®.

Au total, ce sont donc plus de 200 heures 
de bénévolat qui sont faites chaque 
année par les employés. Les événements 

et les organismes vedettes? Le Grand 
Défi de Victoriaville, le Noël du Pauvre, 
le Festival du Cheval de Princeville, etc. 
Bref, il y a autant de causes soutenues 
que de passions! 

DONNER POUR GAGNER

Le programme mis en place par 
Princecraft® est fort simple : un employé 
qui aura fait douze heures de bénévolat 
dans une année pourra bénéficier d’une 
journée de congé payée. Mais rares 
sont ceux qui s’arrêtent à une douzaine 
d’heures! « Pour beaucoup d’employés, 
faire du bénévolat est l’occasion d’élargir 
leur réseau, de développer des liens  
avec des collègues et même d’acquérir  
de nouvelles aptitudes », conclut  
madame Monfette.

Comme quoi, on ne donne pas seulement 
de son temps pour gagner du temps!
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Pour les petits 
besoins, utilisez  

un morceau de  
gazon synthétique placé 
dans un coin du ponton.

PONTONS ET ANIMAUX

QUESTIONS  
DE SÉCURITÉ

LA  
PRÉPARATION 

Si vous prévoyez amener votre animal 
en ponton pour la toute première fois, 

il est judicieux de le laisser s’habituer à 
l’embarcation. Pour ce faire, commencez 
par l’amener sur le ponton lorsque celui-
ci est immobile, au quai ou ancré. Cela 

vous permettra de le mettre à l’aise 
et d’observer son comportement. Tout 

comme les humains, les animaux peuvent 
souffrir du mal de mer et être anxieux. 

LES GILETS  
DE SAUVETAGE

Que votre animal sache nager ou non, 
nous vous recommandons fortement de lui 
faire porter un gilet de sauvetage lors de 
toutes vos sorties sur l’eau. Les lacs et les 

rivières sont différents des piscines, et 
votre animal se fatiguerait probablement 
plus rapidement à nager dans les vagues 
ou à contrecourant. De plus, il pourrait 

facilement s’agripper à vous et vous 
empêcher de remonter à la surface si  

un accident survenait.

 Il existe une vaste gamme de gilets de 
sauvetage conçus pour les animaux leur 

donnant la possibilité de flotter s’ils 
sont fatigués. Certains sont dotés d’une 
poignée vous permettant de tirer votre 

animal hors de l’eau.

UNE FOIS  
À BORD 

Tout comme vous le faites pour les 
humains, prévoyez la nourriture et l’eau 
pour votre animal. Les animaux ne sont 

pas à l’abri des coups de chaleur. Exposés 
au soleil, ils devraient boire de trois à 
quatre fois plus d’eau qu’à l’habitude. 

Nombreuses sont les familles québécoises à posséder un animal de compagnie. Les chiens, et même les 
chats, sont maintenant vus comme des membres de la famille à part entière, et il va de soi que les maîtres 
souhaitent inclure ces derniers dans la plupart de leurs escapades. Mais qu’en est-il lorsqu’il est question 

de navigation? Voici quelques conseils pour partir en ponton avec votre animal… en toute sécurité!

ASTUCE  
EXPRESS
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LA QUALITÉ  
COMMENCE À VOS PIEDS ! 
Plusieurs nouveaux matériaux et de nouvelles  
options pour les recouvrements de plancher  
de toutes nos séries!

2019
›   Nouvelle console gris charcoal redessinée 

›   Ajout de porte-gobelets 

›   3 couleurs offertes :  

›   Nouvelle Édition Classique Premium

›   Nouvelle section arrière avec station de pêche évoluée

›   3 nouvelles couleurs : 
 

›   2 portes pour accéder aux plateformes de baignade et de pêche

VECTRA ET 

SPORTFISHER

SPORTFISHER LX

NOUVEAUX
MODÈLES ! VECTRA 23 RL

VECTRA 25 RL

LE VECTRA ET LE  

SPORTFISHER  
SE REFONT UNE BEAUTÉ !

BLEU MÉTALLISÉ

TITANIUM

GRIS MAGNÉTIQUE

NOIR MÉTALLISÉ BLANC MÉTALLISÉ

NOIR ROUGE AZTEC

ROUGE RUBIS

NOUVELLES  
COULEURS POUR 
LE VOGUE !
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